

À Trébeurden, la journée des scolaires fait salle comble au Festival des mondes sous-marins



Didier Brémont, réalisateur, et Sophie de la LPO répondent aux nombreuses questions des enfants.

Ce mardi 1er octobre, au Sémaphore, à Trébeurden, le Festival du film et de l'image des mondes sous-marins offrait en avant-première une journée pour les enfants. Après les élèves du primaire le matin, **ce sont les élèves des collèges Charles-Le Goffic de Lannion et Paul-Le Flem de Pleumeur-Bodou qui ont assisté l'après-midi à la projection de films consacrés aux « habitants » du monde océanique.**

Celle-ci a manifestement captivé le jeune public au vu des nombreuses questions posées par la suite aux deux intervenants : Sophie, pour la LPO, et Didier Brémont, plongeur et réalisateur de films sur le monde sous-marin. Des questions touchant aussi bien la quantification : « Combien y a-t-il de requins en Bretagne ? » que le mode de fonctionnement : « Comment les phoques savent-ils qu'il faut remonter quand ils dorment ? », sans oublier les questions plus intimes : « pourquoi il y a des oiseaux qui sautent sur d'autres oiseaux ? », générant des gloussements dans la salle.

Pour finir, des pass gratuits pour le festival ont été distribués aux enseignants pour chaque enfant présent.

Pratique

Festival du film et de l'image des mondes sous-marins, du 24 au 27 octobre au Sémaphore. Programme à destination des élèves de CM1 et CM2 mis au point par Kresk 4 Océans, partenaire du festival, avec l'Éducation nationale ; plus d'informations sur www.lacoursebleue.fr